



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

ERNESTO GASCO PARTICIPA ESTE FIN DE SEMANA EN MADRID EN LA CONFERENCIA MUNICIPAL DEL PSOE

El candidato a Alcalde de los Socialistas Donostiarra, Ernesto Gasco, es uno de los invitados a las sesiones programadas dentro de la Conferencia de Política Municipal que el PSOE celebra este fin de semana en las instalaciones de IFEMA, en Madrid.

Gasco interviene en uno de los debates del sábado, que bajo el título de “El proyecto de los socialistas en las grandes ciudades” reunirá a los candidatos a las alcaldías de Sevilla (Juan Espadas), La Coruña (Mar Barcón), Valladolid (Oscar Puente), Las Palmas (augusto Hidalgo), Pamplona (Maite Esporrín), Gijón (Josechu Pérez), Jerez de la Frontera (Mamen Sánchez), Santander (Pedro Casares) y San Sebastián (Ernesto Gasco). El debate estará moderado por la secretaria federal de política municipal, Adriana Lastra.

En su intervención, el candidato socialista a la alcaldía donostiarra se referirá a su propuesta para integrar a la sociedad civil en la gestión municipal diaria. Ernesto Gasco defenderá que en el día a día de los Ayuntamientos no sólo estén los políticos, sino entidades ciudadanas, profesionales, clubes deportivos..y de todo el entramado social.

La Conferencia de Política Municipal del PSOE se clausurará el domingo a mediodía por el Secretario General, Pedro Sánchez.



www.ernestogasco.es